

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

| MATUTINA  | TELEVISIÓN   |
|---|--|
| <b>Jueves 15 de Noviembre de 2007</b>                           |  |
| <b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)            | <b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)          |
| <b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) | <b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)                 |
| <b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)           | <b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) |
| <b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)                  | <b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)                          |

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

**Guadalupe Murguía** considera que pudieran presentarse algunas afectaciones, sobre todo en infraestructura, tras el recorte que se hará en el presupuesto de educación. (NT)

Mañana los doce mejores estudiantes del Estado estarán de visita en Los Pinos, don de el Presidente **Felipe Calderón** les entregará un reconocimiento. (NT)

**Raymundo Gómez** aseguró que se intensificarán todas las medidas para evitar la violencia en las escuelas. Destacó la implementación de programas de valores e incluso la reubicación de estudiantes especialmente violentos. (NT)

Se ha identificado a alumnos de secundaria que entran a los planteles con armas punzo cortantes o incluso con armas de fuego. Al respecto, **Guadalupe Murguía** asegura que se trabaja en mejorar la seguridad en las instituciones educativas, con el apoyo de los padres de familia y la asesoría de autoridades. (NT)

## SOCIEDAD

En Jurica Autoridades municipales cerraron las puertas de un asilo para personas de la tercera edad, debido a la presión de los vecinos, quienes denunciaron, en voz de la presidenta de colonos, que el tráfico constante baja el valor de sus propiedades. Cuarenta y cinco personas de la tercera edad, entre los 90 y los 105 años, pudieran quedarse sin lugar a donde ir. (NT)

El Secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, aseguró que no existe una autorización para operar un asilo en Jurica, que finalmente es una actividad comercial y que aún cuando exista un vacío legal, se busca no perjudicar a las personas de la tercera edad. (NT)

**Margarita Zavala** visitó nuestro Estado para inaugurar el quinto congreso internacional del centro de estudios en formación integral de la mujer. Aseguró que en este momento se trabaja de manera especialmente intensa para apoyar a nuestros hermanos de Tabasco. (NT)

Se realiza el Pelotón, para recaudar pelotas de plástico y regalarlas a niños de comunidades pobres en Pollo-Navidad el 9 de diciembre. (NT)

## MUNICIPIOS

En Guadalajara, la guardia española está capacitando a los elementos de la Guardia municipal, para que tengan un mejor desempeño al luchar contra la delincuencia y el crimen organizado. (NT)

En Corregidora van a abrir un nuevo *table dance* a mediados de diciembre; los vecinos aseguran que el lugar donde se encontraba el Ops, está siendo remodelado y advierten la posibilidad de abrirlo y se lanzan en contra del gobierno de ese municipio. (NT)

El Secretario de Desarrollo Sustentable del municipio de Corregidora, **Guillermo Llamas**, aseguró que se preparan para evitar la reapertura del Centro nocturno Ops, mediante la no renovación de la licencia de alcohol, por considerar que este giro atenta contra las normas sociales. (NT)

Invierte Tequisquiapan 4 mdp en obra pública, informó el Alcalde **Noé Zárraga**. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Fue baleado un padre de familia de 38 años, de nombre **Armando García** en la Colonia Ensueño. Se afirma que se registró un arresto. Por lo pronto se declara grave su estado de salud. Ya se tiene el retrato hablado de los dos presuntos delincuentes. (NT)

La PGJ informó que fue un robo con violencia en grado de tentativa y ya hay un detenido. (NT)

Asegura el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**, que Querétaro sigue siendo un lugar seguro para la población y así, dijo, lo muestran las estadísticas. (NT)

**Armando del Río**, el ex delegado de la PGR en Querétaro, fue exonerado por el sexto tribunal unitario del primer circuito de la ciudad de México; un juez federal confirmó que nunca incurrió en un delito, cuando la misma PGR lo acusó de haber perdido expedientes del sindicato petrolero. (NT)